

**NEWS**

---

**4 Vollstipendien von GOstralia!-GOMerica! für gute "Mates"**

Das Mates Stipendium geht in die nächste Runde! Mit dem Stipendium können zwei Freunde, Besties, Bros oder Mates gemeinsam ihr Abenteuer Auslandssemester in Australien oder Vietnam starten. Ihr könnt wählen, an welcher der sieben teilnehmenden Universitäten ihr studieren möchten und erhaltet beide ein Vollstipendium, das die kompletten Studiengebühren abdeckt. Start des Auslandssemesters ist sowohl in der ersten Jahreshälfte 2024 (zum deutschen Sommersemester) als auch in der zweiten Jahreshälfte 2024 (zum deutschen Wintersemester) möglich. GOstralia verleiht jeweils zwei Vollstipendien für die erste und zweite Jahreshälfte.

Weitere Infos sind auf der Seite von GOstralia zu sehen: <https://gostralia-gomerica.de/mates>